



www.loqueleo.com/ec

La mano de Malena

Julia Rendón





Había una vez una niña llamada
Malena que tenía una mano
que era muy, muy traviesa.



Era su mano derecha,
que se movía todo
el tiempo y bailaba
con una orquesta
que dirigía con
particular
habilidad.

Todos los días,
Malena la
pasaba genial.





El lunes, la mano construyó un parque de toboganes con los zapatos de la mamá de Malena. ¡Qué divertido fue deslizarse todo el día!







Cuando Flora, su mamá, llegó
a la casa, vio zapatos por todo lado.

Apresurada gritó:

—¡Malena!, ¿qué hiciste con mis zapatos?

Entonces, la niña le contestó:

—¡No fui yo! ¡Fue mi mano!

